

# Se propone el restablecimiento del régimen internacional de TANGER

## Inglaterra y Francia se lo comunican al Gobierno español

San Sebastián, 5. — En el Ministerio de jornada se ha facilitado la siguiente nota: "Los representantes diplomáticos de la Gran Bretaña y Francia han presentado conjuntamente al Gobierno español una nota acompañada del texto del reciente acuerdo franco-inglés sobre el restablecimiento internacional de Tánger y pidiendo que España se adhiera a dicho acuerdo y colabore en el régimen provisional que ha de preceder a una conferencia de todos los signatarios del acta de Argés que habrá de celebrarse en París dentro de seis meses.

## AUDIENCIAS DE S. S. EL PAPA

Ciudad del Vaticano, 5. — S. S. el Papa Pío XII ha recibido en audiencia a un grupo de 15 dirigentes de empresas de radio norteamericanas. El Santo Padre después de alabar este medio de comunicación le calificó de ángel protector y rogó por que el mal uso que de ella se ha hecho desaparezca para siempre. — EFE.

# Una división norteamericana ENTRARA EL SABADO EN TOKIO

## Mac Arthur se instala con su Cuartel General en Yokohama

### TROPAS INGLESAS E INDIAS DESEMBARCAN EN SINGAPUR

## BYRNES SALE PARA LONDRES

### Asistirá a la conferencia de ministros de Asuntos Exteriores

Nueva York, 5. — A bordo del "Queen Elisabeth", el secretario de Estado norteamericano, Byrnes, ha salido para Londres con el fin de asistir a la conferencia de ministros de Asuntos Exteriores. — EFE.

## Bevin

### se reúne con los diplomáticos británicos en Oriente medio y lejano

### Será examinada la política de Gran Bretaña en dichas regiones

Londres, 5. — El ministro de Asuntos Exteriores, Bevin, ha celebrado la primera reunión con los diplomáticos británicos en Oriente medio y lejano que han sido llamados a Londres para examinar la política de la Gran Bretaña en dichas regiones en vista de la nueva situación originada por el fin de la guerra. — EFE.

También se comunica que han sido invitados a tomar parte en el citado régimen provisional los EE. UU. de América y la URSS.

El Ministerio de Asuntos Exteriores al recibir tal comunicación ha manifestado que, sin perjuicio de entregar en su día la contestación procedente, reiteraba las reservas que respecto del procedimiento empleado para tratar de esta cuestión, había formulado en su reciente nota a los Gobiernos británicos y francés acerca del asunto". — CIFRA.

# EL FARO

SEMANAL DE LA MAÑANA CRÓNICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

N.º 211-N.º 3.381

Costa, Jueves 6 de Septiembre de 1945

Ejemplar. 25 ctm

# Un violento incendio destruye en Granada numerosas casas y comercios

## A las nueve horas del siniestro las llamas no habían sido apagadas todavía

Granada, 5. — Un violentísimo incendio en unos almacenes de productos farmacéuticos se produjo a las tres de la madrugada sin que hasta el mediodía haya podido ser sofocado. Las llamas se han propagado a otros edificios colindantes.

Rápidamente acudieron los servicios de incendios, fuerzas de Orden Público y Ejército y lograron sacar de los almacenes varios barriles cargados de líqui-

dos inflamables. Seguidamente comenzó la evacuación de las casas colindantes. Los vecinos fueron bruscamente arrancados de su sueño, arrojando por ventanas y balcones sus enseres. Las manzanas en peligro de ser pasto de las llamas, fueron acordonadas. A las cuatro de la mañana las campanas de la catedral y otros templos comenzaron a tocar alarmas, costumbre desaparecida hace años de Granada y que produjo gran confusión entre el vecindario. Los camilleros de la Cruz Roja y servicios sanitarios municipales evacuaron a los enfermos que había en las casas amenazadas. A las cuatro de la mañana el fuego tenía proporciones enormes. Las llamas y las columnas de humo se veían desde todas las terrazas de la ciudad.

A las cinco de la mañana se propagó el fuego a las casas 22 y 28 de la calle de Mesones que comenzaron a arder por la parte alta.

A las seis de la mañana el fuego alcanzó toda su intensidad, que continuaba a mediodía, pero ya localizado por los incansables trabajos de los obreros, tropas y fuerzas de Orden Público.

Los comercios y casas afectadas son de gran importancia. — CIFRA.

## LOS BOMBEROS DE MALAGA ACUDEN AL SINIESTRO

Málaga, 5. — A requerimiento del alcalde de Granada, han salido hoy para aquella ciudad los Servicios de Incendios que ayudarán a sofocar el fuego que se declaró esta madrugada en unos grandes almacenes de productos farmacéuticos y droguería de Granada. — CIFRA.

## CONTINUAN LOS TRABAJOS CON GRAN INTENSIDAD

Granada, 5. — Los bomberos

## Se espera en Londres al arzobispo DAMASKINOS

Londres, 5. — Se espera mañana la llegada a Londres del representante de Grecia, el arzobispo Damaskinos para conferenciar con el Gobierno británico sobre los problemas de Grecia. — EFE.

## Inglaterra y los EE. UU. no reconocen al actual gobierno griego

Londres, 5. — Inglaterra y los EE. UU. persisten en su firme actitud de no reconocer al actual Gobierno rumano a pesar de que este cuenta con el apoyo de los soviets, según declaraciones hechas a los periodistas por los comentaristas oficiales. Dichos comentaristas agregaron que la Gran Bretaña aprobó la indicación del secretario de Estado Byrnes de que el ministro de Asuntos Exteriores soviético deberá estar preparado para discutir los asuntos en la reunión de ministros de Asuntos Exteriores que se inaugurará el día 10. Subrayó que no hay que pensar en que se produzca cambio alguno en la actitud de los Estados Unidos e Inglaterra hacia el actual régimen político de Rumania. — EFE.

de Málaga y Granada continúan trabajando sin interrupción para extinguir el fuego iniciado en la madrugada pasada en el edificio de la compañía granadina de Industria y Comercio.

Los trabajos continuarán toda la noche y probablemente mañana, pues aunque el siniestro está dominado, no se han extinguido los focos. — CIFRA.

# Portugal y España

El señor Martín Artajo, nuestro ministro de Asuntos Exteriores, hizo unas declaraciones a las Agencias Efe y Logos las cuales ha ampliado al periódico portugués "Novidades".

Con esa valentía que da la fuerza de la verdad y pisar en un terreno firme, nos asegura que la constitución del "Bloque Ibérico" conservó la paz de este pedazo del mundo, para transmitir ese depósito sagrado a los demás pueblos, cuando llegara para ello la hora propicia.

Así, claramente, España y Portugal, tan identificadas por su grandeza espiritual y tan comprometidas de la misión que por su historia le corresponden, han sabido dar al mundo una lección de su comportamiento para los países en lucha, manteniendo sus gobernantes alejados a sus pueblos de la cruenta lucha, que ha destruido a más de media Europa.

Estas manifestaciones del ministro español, han encontrado resonante eco en toda la Prensa de la nación hermana y el "Novidades", publica una semblanza del señor Martín Artajo de quien dice: "Con sus cuarenta años, don Alberto Martín Artajo, es una auténtica mocedad en plenitud, toda exuberante de salud física y moral. Su vida es acción; nunca dejó de ser un alma seducida por nobles ideales y arrastrada por altos planos del espíritu".

Qué diferencia de expresión y apreciación de esta Prensa de la hermana Portugal con aquella, la que sin conocernos, nos aplica los más duros calificativos y trata de encender el rencor y el odio entre los españoles.

La Prensa portuguesa escrita por hidalgos hijos del suelo ibero, nos conoce y sabe bien lo que hubiera sido de toda Europa, al no oponerse a las forzadas marchas del nuevo Atila, el bastión inexpugnable de estas dos naciones hermanas gemelas en una espiritualidad que un día extendieron por el mundo entero y que como sagrado tesoro han sabido conservar por si otra vez necesitan irradiar la benéfica influencia que en lejanos tiempos recibieron millones de almas de los cuales como recuerdo perenne conservan su religión y su idioma.

miento de una administración militar en Singapur, Penang, Malaca y en todas las islas y lugares que forman parte de la península de Malaca. — EFE.

## REGRESA A MADRID SU EXCELENCIA EL JEFE DEL ESTADO

### Le acompañaban su esposa y el segundo jefe de la Casa Militar

Madrid, 5. — Procedente del Pazo de Meirás ha llegado esta noche a las ocho y media, al palacio del Pardo, S. E. el Jefe del Estado.

Acompañaban al Generalísimo su esposa, el general segundo jefe de la Casa Militar y sus ayudantes. — CIFRA.

## EL SABADO LLEGARA A TOKIO LA PRIMERA DIVISION DE CHOQUE

Cuartel general de Mac Arthur en Yokohama, 5. — El sábado ocupará Tokio la primera división de choque y la Caballería motorizada. Una vez tomado Tokio militarmente, el Cuartel general de Mac Arthur se trasladará a Yokohama a su residencia definitiva. — EFE.

## TROPAS ALIADAS DESEMBARCAN EN SINGAPUR

Londres, 5. Tropas inglesas e indias han desembarcado en Singapur en la mañana de hoy, a las doce y media, (hora local). No ha habido incidentes y los desembarcos se efectuaron sin tropiezos. La estación de radio ha sido hallada intacta e inmediatamente serán reanudadas las emisiones. — EFE.

## LA RENDICION DE LAS FUERZAS CHINAS

Nueva Delhi, 5. — La rendición de las fuerzas japonesas chinas se verificará mañana jueves en Nanchín. — EFE.

## EN LA PENINSULA DE MALACA SERA ESTABLECIDA UNA ADMINISTRACION MILITAR

Nueva Delhi, 5. — Lord Mountbatten ha ordenado el estableci-

# Se ha reanudado el proceso contra QUISLING

## El presidente da lectura a la carta del doctor judío Eingen

Oslo, 5. — Después de varios días de interrupción, el proceso contra Quisling se reanudó hoy.

El presidente dió lectura a la carta completa de declaración del doctor judío Eingen.

Afirmó que cree que Quisling está loco, ya que a principios de 1940 acusó al entonces ministro de Abastecimiento y actual ministro de Asuntos Exteriores de Noruega de recibir dinero de Rusia. — EFE.

# APOLO

ULTIMO DIA  
Filmófono, presenta a Bob Bur y Jack Oakie en la maravillosa producción titulada

## LA ULTIMA REVISTA

El baile moderno tiene su raíz en América. De allí vienen a Europa los nuevos ritmos, las danzas excéntricas y espectaculares. La revista cinematográfica ha sido siempre el portavoz de estos bailes y a este pertenece

**LA ULTIMA REVISTA**  
iniciadora de originales bailes y de fascinadora presentación.  
Véala hoy en APOLO.  
Mañana, gran estreno  
**GARY COOPER**  
en la interesante película  
**EL FORASTERO**

# VIDA RELIGIOSA

## SANTORAL DEL DIA

6 de septiembre, jueves — Nuestra Señora de Guadalupe — Santos Zacarías, profeta; Porfirio, Macario, Leto, Donaciano, Mansueto, obispos; Fausto, presbítero; Cotillo, diácono; Eugenio, Bn. Tomás Tzuguil, Miguel Nacaxima, jesuitas y compañeros mártires. — Mañana es primer viernes. — Rito Simple. — Ornamentos verdes.

## VIRGEN DEL VALLE

Mañana por la tarde, termina el solemne novenario que en honor de Nuestra Señora del Valle, se viene celebrando en su histórica iglesia de la calle Brul. Después de terminados los cultos habrá confesores para todos aquellos fieles que tengan necesidad del Sacramento de la Penitencia.

El día 8, a las ocho y treinta, tendrá lugar la misa de Comunión general, que será oficiada por el ilustrísimo señor Vicario general de esta diócesis.

## VIRGEN DE LA LUZ

Esta tarde, a las ocho y treinta, dará principio en la iglesia de Nuestra Señora de África, el solemne triduo, dedicado por los hijos de Tarifa, residentes en esta plaza, a su amantísima patrona, la Santísima Virgen de la Luz.

## IGLESIA DE NUESTRA SEÑORA DE AFRICA

Mañana viernes, a las 9 y media se dirá una misa en la Capilla de Nuestro Padre Jesús Nazareno.

**CATOLICOS! MAÑANA ES PRIMER VIERNES DE MES**  
Haced una fervorosa comunión preparados por una buena confesión. No olvideis la promesa del Sagrado Corazón de Jesús que dijo a Santa Margarita de Alacoque:

«Yo prometo, en el exceso de la misericordia de mi corazón, que mi amor todopoderoso concederá a todos los que cumplieren Nueve Primeros Viernes de mes seguidos, la gracia de la penitencia final; no morirán en mi desgracia y mi corazón será su refugio seguro en aquel último momento».

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario, llame al teléfono 799

# REUNION DE LA PERMANENTE MUNICIPAL

Bajo la presidencia del Alcalde, señor Ruiz Sánchez, y con asistencia de los señores Delgado Tagle, Delgado Matres, Mateos López, Arias y García Arrazola, actuando de secretario el señor Meca.

Se aprueban, entre otros los siguientes asuntos:  
Conceder una gratificación anual de 2.000 pesetas al jefe de la Guardia Municipal.

Escritos de señores que solicitan ser alta y baja en el padrón de habitantes.

Solicitud de don Escolástico Bollar y otros para construir un cine en Jadú, cuyo presupuesto asciende a 816.000 pesetas.

Escritos de funcionarios que solicitan permiso.

Por Secretaría se da cuenta de un expediente para la construcción de una cárcel.

Idem del acta suscrita por los propietarios de dos calles de Jadú.

Idem para adjudicar mediante concurso la pavimentación de dos calles que ha correspondido a los señores Aguilar y Gómez González.

Se declara desierto el concurso abierto para la recogida de despojos de frutas en el mercado de Abastos.

Se aprueba el presupuesto de trabajos a realizar en el Campo Municipal de Deportes que realizarán los señores Palma por valor de 7.305'03 y Pizarro en 9.129'35.

# EL PUENTE DEL NUEVO ACCESO SE LLAMARA "Puente de la Virgen de Africa"

Ayer, a las ocho de la noche, se reunió en sesión extraordinaria el Pleno del Ayuntamiento, bajo la presidencia del señor Alcalde, Ruiz Sánchez y con asistencia de numerosos gestores.

Resalta, por su excepcional importancia, uno de los acuerdos que fueron tomados. Aquel que se refiere al nombre que ha de llevar el puente del nuevo acceso.

Don Francisco Ruiz Sánchez sometió a la aprobación del Pleno una propuesta de gran sentido religioso. La de que se diera al nuevo puente el nombre de "Puente de la Virgen de Africa".

En breves y emocionadas palabras, puestos en pie los miembros del Pleno, hizo el señor Ruiz Sánchez un histórico relato del significado que el Puente del Cristo ha tenido para la ciudad. Aludiendo a la máxima religiosa de que "honrando a la Virgen se honra a Dios", el Alcalde propuso al Pleno se diera al nuevo puente el nombre de "Puente de la Virgen de Africa".

La moción del Alcalde fué aprobada por unanimidad.

Se propondrá a la Jefatura local de Obras Públicas que, mediante los trámites precisos, se otorgue por el Ministerio correspondiente al nuevo puente de la bahía Sur el nombre de Puente de la Virgen de Africa. Una vez aprobado por el Ministerio de Obras Públicas, el Ayuntamiento a sus expensas construirá en las murallas del Angulo que dan a dicho puente una hornacina donde, entre flores y luces, permanezca una estampa de nuestra Patrona por los siglos de los siglos.

La propuesta del Alcalde, fué muy elogiada y no dudamos será satisfactoriamente acogida por el pueblo ceuti, de tan acendrada religiosidad y devoción hacia nuestra Patrona, vinculada siempre al destino histórico de la ciudad.

# CEUTA AL DIA

6 de septiembre de 1934. — En el Centro de Hijos de Ceuta, se celebra un banquete en honor de los organizadores de la primera Feria de Muestras, que tuvo lugar en el mes de agosto de dicho año.

## A CADIZ

Marchó con dirección a Cádiz, el muy ilustre señor don José Rodríguez Martín y Ferrán dez, canónigo de esta Santa Iglesia Catedral. Buen viaje deseamos a tan respetado amigo.

## A LANJARON

Marchó a Lanjarón (Granada) nuestro estimado amigo y paisano, don Pablo Acevedo Utor, acompañado de su distinguida esposa. Buen viaje.

## CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 184.

## REGRESO

Acompañado de su distinguida esposa, regresó de la Península, el Depositario Especial de Hacienda, buen amigo nuestro, don Camilo Calatayud, al que enviamos nuestro saludo de bienvenida.

## ONOMASTICA

Ayer celebró su onomástica el Interventor de Hacienda de esta Depositaria y teniente de Alcalde, don Océano Mateos, el que con tal motivo recibió muchas felicitaciones, a las que unimos las nuestras.

## ENLACE MATRIMONIAL

Ayer contrajo matrimonio en Granada, el oficial de Telégrafos, con destino en este Centro, don Narciso Gibert Sánchez de la Campa, con la distinguida señorita de aquella sociedad, Leonor Machado.

Nuestra enhorabuena a la feliz pareja.

## CADETES

Después de asistir en Riaño

(León) al campamento y curso de jefes de Falangos, regresaron los camaradas cadetes de este Frente de Juventudes, Julio Ramo Raggio, Salvador Bernal del Canto y Mariano Aragón de Molina, a los que enviamos nuestra bienvenida.

## FUNERAL

Por el eterno descanso del que en vida fuera comerciante de esta plaza, don Miguel Molina Fuentes (q. e. p. d.) falleció hace un año en Arriate (Málaga) donde se encontraba por motivo de su quebrantada salud. Se celebró ayer en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, un solemne funeral, al que asistieron los familiares del mismo y muchas de sus amistades.

Oñció la Misa el ilustrísimo señor Vicario Castrense, don Manuel Martínez González, ayudado de dos señores presbíteros.

La capilla musical a toda orquesta, fué dirigida por el Padre Servat y antes del Santo Sacrificio, se cantó el Oficio de Difuntos y una vez terminado aquel, un solemne responso.

Reciba la familia, Molina, nuestro pésame, especialmente su señora viuda, hijo y hermanos

## FALLECIMIENTO

Víctima de larga enfermedad, ha fallecido en nuestra ciudad, el que en vida fuera durante muchos años jefe de Administración de Correos, D. José Elez-Villarreal y González, persona prestigiosa, que gozaba del respeto y simpatías de todos los ceutíes.

Enviamos a su familia y especialmente a sus hijos, la expresión de nuestro sentimiento.

## VIAJEROS

En el día de hoy sale para Barcelona por asuntos comerciales D. José María Bellapart Folerá propietario de La Central Papelera de esta ciudad, desde donde continuará viaje para San Juan de las Abadesas al objeto de permanecer unos días al lado de sus distinguidos familiares de la razón social Almacenes Folerá, importantes comerciantes catalanes. Le deseamos un feliz viaje y una grata estancia entre los suyos.

\*\*\*\*\*  
No deje de anunciar en **EL FARO** Diario de la mañana

# TEMPORADA DE GRANDES REESTRENOS EN CERVANTES

Jueves, 6 Desde las 9 UNICO DIA de la formidable obra de RUD-YARD KIPLING

## EN TINIEBLAS

Por RONALD COLMAN, Walter Huston, Ida Lupino y Muriel Angelus.  
Mañana: EL DOCTOR SOCRA TES, por Paul Muni.

# Anuncios Breves

## Compras y Ventas

VENDESE motor Diesel marca "Duxhan", 9 H. P. Razón Reiomotor.

SE VENDE un Chalet. Llame en mano. Molino 25. Informes Alfonso Aguilar, Falange Española 21.-Ceuta.

## Alquileres

ALQUILO habitación, para matrimonio. García, 12.

## Enseñanzas

MATRICULA Bachillerato se admite únicamente hasta día 20 septiembre, para todos los cursos. Los interesados deberán pasarse por Secretaría Academia Navarro, Centro oficialmente reconocido, para formalizar documentación correspondiente.

# Molina S. L.

Electricidad Juguetes laca y cristal  
PAPELES PINTADOS

# COMPRA DE

Alhajas  
Oro  
Plata  
Platino  
Antigüedades  
Papeletas Monte de Piedad

# JOYERIA

# La Esmeralda

Falange Española, 6  
Teléfono 7-9-5

# PAGA TODO SU VALOR

sa Cosío, vinos surtidos; La Campana, tres estuches; Casa González, dos cajas de polvos; Casa Pulido, licores; Bodega Española, vinos surtidos; La Montañesa, vinos surtidos; Bar Casi, una caja de coñac y anís y Casa Vell, surtido de refrescantes.

# Agencia Ejecutiva de Consumos de Lujo

## ANTIGUO SUBSIDIO (TIKETS) AVISO

Se pone en conocimiento de todos los contribuyentes agrimiados que se encuentren en descubierto con dicho impuesto, que se les da un plazo de ocho días a partir de la fecha del presente anuncio, para ponerse al corriente en el pago del mismo, bien entendido que los que no lo hagan, sufrarán sin más aviso el procedimiento de embargo de los correspondientes establecimientos y de todos los bienes que posean.  
Lo que se anuncia para conocimiento de los interesados  
Ceuta, a 6 de septiembre 1934  
El Agente Ejecutivo

# LA VERBENA DE "LA HUERTA"

Ha causado gran regocijo la verbena regional que la Obra de Educación y Descanso de Ceuta, organiza para el próximo sábado día ocho en el parque de atracciones "La Huerta".  
La animación es muy grande y por noticias recogidas en los medios afectados por esta singular fiesta, sabemos que el entusiasmo es indescriptible.  
La fiesta resultará una verdadera exhibición de folklore regional. A las muchas atracciones que los organizadores expondrán a la pública contemplación hay que añadir esta lista de regalos que se han recibido para la verbena.

Casino Militar, un neceser de mano de señora; La Esmeralda, una polvera de cristal; Constantino López, varias libras de chocolate; Casa Marcelino, vinos surtidos; García López, licores; Ca-

# Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil  
Enfermedades de los niños.  
Puericultura  
Consulta de 4 a 6 - 8. Millán Astray 15, - Tífn. 7-6-0

**Colegio de Ntra. Sra. de Africa**  
MILLAN ASTRAY 14  
Queda abierta la matrícula de primera y segunda enseñanza en el Colegio de Religiosas de la Inmaculada Concepción  
El coche acompañará a las alumnas que lo deseen

# Pu-Yi, emperador de Manchuria,

## prisionero de los rusos

### Sufrió traiciones y persecuciones durante su permanencia en el Poder

#### Fué destronado por el general chino Yuang Chikai

Es interesante recoger un párrafo del informe de la famosa comisión Lytton que dice así: "La probabilidad de una alianza entre las doctrinas comunistas del norte y la propaganda anti-japonesa del Kuomintang en el sur, originó el deseo de imponer entre los dos una Manchuria, pero libre de ambos, sentido progresivamente en el Japón. Los agravios a los japoneses han aumentado todavía más desde hace pocos años a causa de la predominante influencia adquirida por la U.R.S.S. en la Mongolia exterior y el incremento del comunismo en China".

Japón apoyó, acaso inició, la idea de algunas personalidades manchúes de constituir un Estado independiente, lo cual se realizó con la declaración de 25 de febrero de 1932, nombrando a Pu-Yi (Hsuan Tung), decimo emperador chino de la dinastía manchú, como regente o jefe del Poder ejecutivo del nuevo Estado manchukuo cuyo título chino es Chi Cheng. El 9 de marzo de 1932 se inauguró el nuevo Gobierno de Hsingking, o Nueva Capital, abandonando Mukden, la antigua sede de la corte manchú, Pu-Yi, de la dinastía Chiing (puro), nació el 11 de febrero de 1906, subiendo al trono en 1908 como sucesor de su tío Kuan Hsu, y durante su infancia gobernó en su nombre la emperatriz viuda Lung Yi. Como emperador de China se llama Chiing Kuo Ta Huang Ti.

En cierta ocasión dijo Yuan Whí Kai, primer presidente de la república china que la dinastía manchú Tai-Tsing, había cedido todos los derechos de gobierno al pueblo chino, y este se los confirió a él. Lo cierto es que la emperatriz viuda Lung Yi, y el joven emperador Tsuang Tung fueron víctimas de Yuan Chikai que destronó en 1912 y estableció la nueva dinastía con la proclamación de sus sucesores como legítimos emperadores del Celeste Imperio. A la muerte de éste, otro general chino Chang Hsueg se propuso restaurar la dinastía manchú. El joven emperador que se hallaba fuera de Pekín, fué llamado para ocupar de nuevo el trono, pero Chan Hsueg fracasó en su intento y el emperador hubo de salir de Pekín mezclado con la muchedumbre sin ser reconocido.

En varias ocasiones le ayudó a salvarse su preceptor Johnston. Durante mucho tiempo residió en Tienstin con el nombre de Henry Puyi, junto con su esposa que adoptó el de Isabel, en una casita rodeada de jardines y amueblada al estilo europeo, asistido de una pequeña corte. El gobierno de la república china le asignó una subvención de cuatro millones de dólares chinos, pero al morir el primer presidente Yuan Yuan Shí Kai, se le retiró la consignación y confiscáronse



Las fotografías de Pu-Yi, emperador del Manchukuo, que ha caído prisionero de los rusos. En una de ellas aparece como emperador de China y se llamaba entonces Chiing Kuo Ta Huang Ti de la dinastía Yai-Tsing. En la otra como actual emperador manchú con el nombre de Kangte de la dinastía nueva de Tatung

sus bienes. El general gobernador de Pekín, Fen-Yu-Hsieng, dió orden de buscar por todos los medios y prender a Hsuan Tung con el propósito de hacerle desaparecer. Pu-Yi, era aficionado al piano y no le desagradaban las costumbres occidentales. Fué objeto de varios atentados.

Había cundido el desorden y la anarquía en Manchuria, en los sitios donde no había tropas japonesas y los bandidos aprovecharon tales circunstancias para que juntamente con los soldados chinos que abandonaban el ejército, en número de unos diez mil, sembrar el terror en algunas comarcas, robando, incendiando y asesinando. Se supo que en la zona Tieling fueron asaltados unos 400 poblados arrasándolos y degollando a sus habitantes. Las poblaciones de Kirin, Mukden y Harbin, se rebelaron contra Chang Hsue Liang por su desatinado gobierno y pronto se transformó en gobierno provincial. El general Hsi Hsia que había sido jefe de Estado Mayor en Chan Hsue Liang, era gobernador de la provincia de Kirin y se declaró independiente el 26 de septiembre de 1931, al que inmediatamente se sometieron 25 Hsien o jefes provinciales. Pu-Yi marchó secretamente a Puerto Arturo.

Los representantes de las provincias, reunidos en Mukden declararon la independencia de Manchuria y la constitución del nuevo Estado Manchukuo, acordando nombrar un jefe ejecutivo y dando el nombre de Tatung a la nueva dinastía y fijando la capital de Chan Chung. Era natural que los jefes mongoles, chinos y manchúes residentes en el territorio, pensaran en la restauración de la dinastía en el último descendiente de la misma

como símbolo de unión y representación de la armonía entre las diversas ramas que poblaban el país. El que ha sido hasta ahora Emperador del Manchukuo era legítimo heredero del trono del Celeste Imperio. La Emperatriz viuda Tze Hsi publicó un decreto.

(Pasa a la página 5).

# EL MONTE HACHO

## va a ser aprovechado civil y turísticamente

### S. E. el teniente general Varela desea que la coronación de la Virgen de Africa se lleve a cabo enseguida

#### El alcalde nos da cuenta de la entrevista sostenida con Su Excelencia

En la tarde de ayer fuimos recibidos por el señor Alcalde de Ceuta señor Ruiz Sánchez al objeto de darnos cuenta de lo tratado en una entrevista que al mediodía del pasado martes sostuvo nuestra primera autoridad municipal en Tetuán con S. E. el teniente general Varela, Alto Comisario de España en Marruecos.

Se refirió el Alcalde durante su conversación con el general Varela al empréstito de doce millones de pesetas para emprender grandes obras en nuestra ciudad, conviniendo ambas personalidades que por el Ayuntamiento se proceda a la confección de planos, presupuestos y memorias de aquellas obras consideradas de importancia para proceder en su día a la financiación correspondiente.

Otro tema que fué abordado con gran interés en la entrevista fué aquel que se refiere al porvenir del Monte Hacho y de su explotación como lugar turístico, demostrando el teniente general Varela, durante su conversación, un profundo conocimiento de las dificultades que es preciso vencer para llevar a cabo en aquel lugar las obras precisas que un deseo de embellecerlo reclaman. El Monte Hacho será dotado, en su día, de un magnífico hotel al objeto de atender, en aquel maravilloso paraje, las exigencias turísticas de la ciudad. Se ha pensado también en un

desplazamiento del penal, convirtiendo el monte en un paraíso repoblado, con villas modernas y particulares que hicieran del monte, además del pulmón de la ciudad, el sitio más bello y recreativo de Ceuta.

Por último, S. E. expresó al señor Ruiz Sánchez su denodado empeño para que cuanto antes se celebre la coronación de la Virgen de Africa, volviendo a ponerse, de esta forma, en marcha la suscripción que desde hace un año está abierta en el Ayuntamiento y prometiendo su personal y valiosa ayuda cerca de los organismos militares y civiles para que dicha suscripción llegue a alcanzar la cifra necesaria para la adquisición de una corona digna de nuestra Patrona, que tenga la riqueza y el esplendor que su milagrosa imagen merece y que España y Africa desean ofrendarle.

La entrevista fué también motivo para que S. E. mostrara, una vez más, su cariño y atención hacia los intereses de Ceuta y su deseo ferviente de que nuestra ciudad alcance, en fecha no lejana, la grandeza a que es acreedora.

Nuestro Alcalde saludó posteriormente a la distinguida esposa del laureado general y regresó muy satisfecho a Ceuta, procediendo, a continuación, a tomar las medidas necesarias para que los deseos de S. E. se conviertan en la ansiada realidad.

# La Feria del Mar

La Feria del Mar, de Vigo, ya casi finaliza. Ha vivido jornadas de emoción intensa, y ha hecho saber, a todos los españoles, lo que es para nosotros nuestro mar, nuestras costas, nuestra pesca, nuestros barcos, y entre las otras muchas cosas, la razón de nuestra mirada puesta en las aguas inquietas, y lo que de ellas se aporta para nuestra vida.

Sería un intento vano pretender condenar en un solo artículo el total significado de algo que nos atañe directamente a todos los españoles. Lo que en sí ha sido, y está siendo, la Feria del Mar de Vigo, y el Congreso de Pesca, no se puede decir en la brevedad de unas líneas, ni tampoco en el espacio de más o menos de un artículo.

El gran certamen del Mar ha sido posible por la obra tenaz de unas organizaciones sindicales, y aportaciones valiosas y desinteresadas que se han sumado con todo entusiasmo. Y para ese Congreso de Pesca, el Sindicato Nacional de la Pesca ha ido tan lejos, que sus realizaciones han demostrado lo que es para España el conjunto de zonas que subdivide nuestro litoral y alcanza hasta Baleares y Canarias.

Todo eso y mucho más se ha puesto de manifiesto y se está poniendo en estos últimos días. Es, en realidad, una obra meritoria, pero no cabe duda de que en la Feria del Mar de Vigo se ha realizado algo que no trasluce,

y que tiene en realidad mucha más importancia que ese mismo materialismo exigente del mar que pide y dá.

A través de una serie de jornadas de éxitos continuados, la Feria del Mar de Vigo ha elevado constantemente un interés nacional hacia el Mar. Quizás en lo recóndito de muchas conciencias, dejado aparte el materialismo de los números y los acuerdos de distribución de zonas, materias y hasta determinar misiones en la industria conservera, al lado del propio negocio marino, de lo que los transportes por mar rinden y lo que la construcción naval dá de sí, ha nacido, sin duda, un incremento del interés puro y sano por el Mar, sin miras ni egoísmos, y fijando tan solo la atención en el azul infinito, advirtiéndole claramente su gran importancia para todo.

Concretamente, la Feria del Mar de Vigo ha sabido tener su

matiz realista de finalidad nacional. De uno a otro día se ha elevado más y más, y al llegar a sus últimas jornadas se comprende mucho mejor su trascendencia e importancia.

La Pesca Marítima, los transportes por Mar, la industria conservera derivada del pescado, las construcciones navales, la obra de las Escuelas del Mar, la creación de futuros técnicos comerciales relacionados con las cosas marineras, los transportes para el pescado, las industrias de salazones y aceites, eso y muchas cosas más, todo ha sido objeto de un estudio minucioso, y en su día España tendrá su fruto de un certamen que puede ser dignamente calificado como quizás el más importante del año en curso.

\*\*\*\*\*

## El «Lolita Artaza» en Lisboa

Lisboa, 5.—Ha entrado en el Tajo el buque español «Lolita Artaza» procedente de Melilla.—EFE

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11



# Han dado comienzo los campeonatos nacionales DE BOXEO AFICIONADO

## Castellanos y Fernández, representantes de Marruecos, vencieron a sus respectivos adversarios

Sevilla, 5. — En el cine Santa Trinidad comenzaron los VII Campeonatos Nacionales de Boxeo aficionado.

Antes de iniciarse los encuentros, todos los equipos participantes prestaron juramento.

Dentro del límite del peso gallo combatieron Castellano (Marruecos) e Iñiguez (Guipúzcoa), venciendo claramente el pugil marroquí a los puntos.

Lucharon a continuación Capelo (Andalucía) y González (Marruecos) del peso pluma, combatiendo del que resultó ganador el andaluz.

Alcalde (Aragón) venció por puntos a Fraya (Canarias), dentro del límite de los pesos plumas y Velasco (Centro) venció por puntos a Cruella (Cataluña), ambos del peso ligero.

Fernández (Marruecos), venció por puntos a Riancho (Guipúzcoa) al límite de los medios-ligeros y a continuación el andaluz Fenny, del peso mediano-ligero también, derrotó a Carmona (Centro).

Mur (Aragón) del peso mosca ganó a Martín (Centro) por puntos y Marcos (de la Federación Norte), derrotó a los puntos a Javaloya (Levante).

El último combate lo disputaron Cruz (Andalucía) y Orteza (Marruecos) al límite de los moscas. Venció el andaluz por abandono del marroquí en el primer asalto. — ALFIL.

do por las camisetas rayadas y por el anhelado ascenso.

—«Yo no quiero puntualizar. A mi parecer todos, absolutamente todos dieron de sí mucho más de los que francamente se esperaba. Son dignos de aplauso unos y otros. ¿Para que destacar a nadie cuando gracias a la labor de todos se logró lo que tan difícil parecía?»

—«Eso si quiero destacarlo como se merece. La afición de Ceuta nos acaba de dar una prueba de afecto y simpatía, no solo alentando al Atlético, sino acudiendo en masa al Estadio Municipal, que difícil será que se nos olvide a los deportistas tetuaníes. Así se procede, amigo. Te confieso que una de las cosas más destacadas de este choque promocional ha sido el apoyo leal y desinteresado que nos prestó y que algún día pagaremos como es debido, no lo dudes. Además de proporcionar beneficios a nuestro club, ha tenido la virtud de cercenar de una vez para siempre esa hostilidad entre las masas deportistas de ambas ciudades que a nada bueno solía conducirnos. Te repito que no olvidaremos.»

No hay tiempo para más, pues el coche espera. Un fuerte apretón de manos termina con nuestra conversación, que el aficionado tetuaní remacha con un fuerte ¡Viva el Ceuta! seguido de nuestro ¡Viva el Atlético!. — PE. GUAR.

## La vuelta ciclista a Cataluña

### Gual venció en la etapa Tortosa-Tarragona

Tarragona, 5.—Se ha disputado la etapa Tortosa-Tarragona correspondiente a la XXIV Vuelta ciclista a Cataluña, con un recorrido de 144 kilómetros.

Los corredores llegan en peloton hasta cerca de la meta, pero Gual vence al «sprint» invirtiendo 4 horas 50 minutos.

A continuación entraron en la meta Tarchini y Casas, a quienes siguió un pelotón con la casi totalidad de los participantes. — ALFIL.

## De Santiago, nuevo campeón nacional de los plumas

### Venció a Ciclone a los puntos

Madrid, 5.—El boxeador De Santiago se ha proclamado campeón de España del peso pluma, al vencer por puntos a Ciclone en un combate de boxeo celebrado anoche en la plaza de toros Monumental.

El triunfo del joven pugilista De Santiago fué acogido con una prolongada ovación. — ALFIL.

## UN RASGO QUE MERECE SER CONOCIDO

# Por venir a Marruecos, el Atlético de Bilbao rechazó ofertas muy tentadoras

## Mañana llega el Campeonísimo

Cuando estas líneas vean la luz pública, ya estarán en Madrid los componentes del Atlético Club de Bilbao. Poco más de veinticuatro horas, pues, son las que quedan para que la recia y entusiasta muchachada vizcaína arribe a nuestro puerto, iniciando esta su primera excursión a nuestra plaza de Soberanía y Marruecos.

Ante la proximidad de su llegada, bueno será recordar una vez más el desinterés mostrado por el club más glorioso de la Nación, que ha sido objeto de ofertas muy tentadoras para actuar en determinadas capitales españolas todas las cuales rechazó de plano para acceder a los deseos de la afición de estas tierras, donde tantas ganas había de verle actuar y donde tantos admiradores cuenta.

Entre los innumerables actos que se celebrarán en honor del campeonísimo y de los que ayer dimos un avance, figura también

## “Se venció al Cádiz por juventud, codicia y tenacidad”

### “Estas serán las mismas armas que esgrimiremos en Puerta Tierra”

### “Nunca elvidaremos el apoyo leal y desinteresado de la afición ceuti”

Se ha disipado el temor del buen aficionado tetuní. Horas despues del primer encuentro promocional, ninguno duda ya del retorno «colchonero» a la categoría nacional. Los elogios sustituyen ahora a las censuras y el optimismo ha podido, a Dios gracias, con el pesimismo reinante. Se acaba de vencer clara y rotundamente, por un 3 a 0 que no deja lugar a dudas, al Cádiz, equipo siempre peligroso, con destacadas individualidades como Fernández, Roldán, Escalere, Bohorquez, Segura, etc., etc. en sus filas, y el horizonte es muy otro.

No hubo esta vez en quienes vistieron la camisola roji-blanca desgana o apatía. Se luchó brava y reciamente, desde el principio al final. Con afanes e ímpetus de victoria, sin regatear esfuerzo, con el alma y la fé puestas en los destinos del club tetuaní, digno por todos conceptos de un puesto en Tercera División. Todo esto, hace más brillante aun este

triunfo. ¡Era tan poco lo que se esperaba de él!

Aprovechando la euforia reinante, el cronista ha querido obtener—necesidad obliga—una opinión de las que se han dado en denominar «caracterizada». Y no le ha resultado difícil, tras bucear un poquitín por tertulias y peñas balompédicas.

Es un ex-directivo colchonero el que habla:

—«Se ha vencido por juventud, codicia y tenacidad. El Atlético de este encuentro es otro bien distinto, es infinitamente más joven y brioso al integrarlos muchachos que quieren ser algo en esta clase de deporte. ¡Como viene a mi memoria el recuerdo de aquel otro Atlético bravo y decidido, campeón regional de la temporada 1935-36!»

—«Se ha dado un paso casi decidido. A mi entender, el Atlético está ya en Tercera. Falta, claro está, que la confianza haga una de las suyas y que a Cádiz se vaya dispuesto a esgrimir las armas que aquí nos proporcionaron semejante éxito. Tienen estos partidos demasiada importancia y trascendencia para los dos contendientes y es de aguardar que el Cádiz nos intente dar un soberano disgusto en Puerta Tierra. Allí, en su terreno, lo intentará todo y bueno será que nuestra muchachada vaya prevenida, dispuesta otra vez a jugárselo to-

una visita al templo de nuestra venerada Patrona, la Virgen de Africa, y una excursión al Monte Hacho para conocer el lugar desde donde el Caudillo dirigió el paso del Convoy de la Victoria en 1936.

También se nos anuncia que el encuentro que sostendrá el Atlético con Automovilismo en Tetuán, tendrá carácter benéfico, destinándose su recaudación íntegra a los fines que S. E. el Alto Comisario tenga por conveniente.

La afición ceuti y marroquí arde ya en deseos de ver actuar al más glorioso de los conjuntos balompédicos de España y se apresta a que resulte sumamente grata la estancia de todos sus componentes por nuestras ciudades, donde tendrán ocasión de contemplar la inmensa labor realizada en beneficio del progreso y de la cultura, de poco tiempo a esta parte.

**DESTILERÍAS Las Palomas**

TRIPLE SECO

CURACAO PONCHE

COGNAC ABS DULCE ABS SECO

LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rula por DESTILERÍAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA

## El Ceuta juega el domingo en La Línea

Ya está decidido. Será en La Línea de La Concepción donde jugará nuestra titular el próximo domingo. Así nos lo notificaron anoche desde la secretaría de nuestra primera entidad balompédica.

Dada la valía del actual conjunto linense, este encuentro ha de resultar altamente provechoso para los «merengues», que lo aprovecharán para ir acoplando sus líneas y proporcionar un fuerte entrenamiento a todos sus hombres.

## SE VENDE

una casa de recreo chalet, moderno, de diez y ocho años de construcción magnífica, a dos kms. de Ronda por veredas y tres por carretera, hasta la misma casa, tiene un grande y magnífico Jardín con piscina y alberca, agua propia abundantísima, media fanega de tierra poblada de eucaliptus y un arroyo con más de doscientos álamos. La casa de recreo cuenta con planta baja y alta más una torre mirador con tres cuartos de baño y conducciones de agua fría y caliente, para los usos de la casa y amueblada con comedor, dos salas, seis dormitorios, una mesa de billar y butacas y enseres del jardín. En dicho Jardín existen algunos nogales y árboles frutales.

Adosada al chalet tiene una casa con planta alta y baja para la servidumbre y otra para el encargado de la finca todo con comunicación a espaldas de estas construcciones, y a unos treinta metros formando patio hay una edificación con un garage, un granero y cuadra para ocho caballos, y además un cobertizo con pesebres para ocho mulos.

Tiene de seis a ocho fanegas de tierra y de ellas cinco de pan sembrar y una dedicada a riego de hortalizas y patatas con algunas posturas de árboles frutales dentro, de estas tierras hay otra casa construída hace seis años para el hortelano.

Todo lo reseñado está bajo una linda pues constituye una sola finca.

Se garantiza no haberse arrendado nunca esta finca, habiendo sido sólo ocupada por sus propietarios y se vende por ausencia.

Razón: Enrique Lamas, Plaza General Franco, 19, RONDA, Málaga.

# Veaa GARY COOPER en “El Forastero”

Pu-Yi, emperador de Manchuria, prisionero de los rusos

(Viene de la página 3)

to por el cual quedaba legitimada la dignidad del emperador en Pu-Yi decía: "el emperador Tung Chin, que reinó en China desde 1861 a 1865, no habiendo dejado heredero, se vió precisado a publicar un decreto disponiendo que, si de S. M. Yuang Hsu naciera un niño este debería ser adoptado como heredero del emperador Tung Chin. Pero como puiera que S. M. Kuang Hsu, llevado por el dragón alcanzó el cielo sin dejar heredero, me veo obligada por lo tanto a decretar que Pu-Yi, hijo de Tsai Pang, "príncipe cooperador" en el gobierno, (el príncipe Chun, hermano de Huang Shu) debe por adopción ser el heredero del emperador Tung Chin y al propio tiempo colaborará en los servicios en el santuario de S. M. Kuang Hsu".

La capital se llamó Hsingking y se adoptó la bandera de 5 colores; rojo, azul, blanco y negro, en fajas en un ángulo sobre tela de fondo amarillo en representación de las cinco razas: Manchú, Mongola, Coreana, China y Japonesa. El 1 de marzo de 1934, Pu-Yi, fué proclamado emperador adoptando el nombre de Kangte, celebrándose la coronación. Así quedó constituido el imperio de Manchukuo que ahora parece condenado a desaparecer.

A las tres de la mañana del 1 de marzo, Pu-Yi se levantó y después de bañarse y vestido ligeramente, rompió el ayuno que observaba desde hacía cuatro días. Después se vistió con las famosas vestiduras bordadas del dragón; pero en esta ocasión decoradas con orquídeas que era el nuevo emblema elegido. Nuevamente se entregó a la oración y a la meditación. De repente los proyectores rasgaron el cielo oscuro de la mañana, lo que indicaba que el camino estaba seguro y podía pasar el emperador. Desde su llegada al templo del cielo, donde se había levantado un altar de tierra, se posternó ante las reliquias de sus antepasados. Los ministros y miembros de la Embajada Japonesa permanecieron de pie a su alrededor e hicieron una profunda reverencia. Siguiéron pocas ceremonias conforme al ritual antiguo observado en la coronación de los emperadores. Se ofreció en sacrificio la seda y el grano, el vino y la lana. Después mientras Pu-Yi se arrodillaba y rezaba, el sacerdote inmoló un toro joven sin mancha, blanco como la nieve. Extraña ceremonia de otra edad, y durante este tiempo volaban aeroplanos por encima del templo. Después el emperador fué conducido a Palacio a través de las calles bordeadas de soldados. Pu-Yi se sentó entonces en el trono amarillo decorado de orquídeas, preparado para él. Llevaba solamente las vestiduras tradicionales junto con el gorro manchú sin el botón, lo que no estaba conforme con la tradición, pero que, según los japoneses, indicaba que se había establecido un nuevo orden de cosas. No obstante alrededor del gorro se habían tejido hilos de oro significando que el reinaba sobre los manchúes así como sobre los chinos.

Poco después de su llegada a palacio el emperador cambió sus vestidos fastuosos por un uniforme de general, y entró de nuevo en la sala del trono, donde, sentado bajo un dosel mag-

EXPLOTA UN GASOGENO y mata a cuatro personas EN SALAMANCA

Una lo fué por el desplazamiento del aire

Salamanca.—La explosión de un gasógeno ha producido cuatro muertos y varios heridos.

En el garage de la calle de Los Pinzones, el chofer Amable Sierra García manipulaba en un gasógeno de su automóvil cuando se produjo una formidable explosión que arrojó a Amable fuera del local, ocasionándole la muerte. Se hundió el piso de en-

cima del garage y cayeron entre los escombros, Cándido Sánchez Jiménez y su esposa Consuelo Gargallo, resultando muertos.

A consecuencia del desplazamiento de aire murió también Rosario Marcos, que se hallaba a espaldas del local. Varias personas que pasaban por la calle en aquel momento sufrieron también heridas.—CIFRA.

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta: Presión media: 753'1. Temperatura máxima a las 16 horas: 30 grados. Temperatura mínima a las 5'30: 19'2. Temperatura media: 24'6. Humedad relativa media: 79%. Dirección dominante del viento: NW. Velocidad media del viento: 6 kilómetros. Horas de sol: 9 horas. Lluvia en las 24 horas: 00. Estado del cielo: algo nublado. Estado del mar: llana, rizada y marejadilla.

EMPRESARIO!

Tan pronto acaezca el fallecimiento de alguno de tus trabajadores casado y el que estuviera inscrito en el Régimen Nacional de Subsidios familiares, comunicalo a las Delegaciones del Instituto Nacional de Previsión respectivas a fin de que sus viudas y huérfanos puedan beneficiarse con el correspondiente subsidio de VIUDEDAD Y ORFANDAD.

nífico, leyó su primer discurso imperial: Por la gracia y la voluntad del cielo hemos subido al trono, hemos indicado las bases de una organización soberana de cretando una ley orgánica. En el ejercicio del poder supremo nos adaptaremos a las disposiciones de esta Ley y no toleraremos que sea violada. En tan solemne acto el elegido emperador declaró que "los principios básicos del nuevo Estado serian la moralidad, la humanidad y la justicia".

Once años ha durado la soberanía de Pu-Yi sobre el Manchukuo. El desgraciado monarca sufre una vez más las amarguras de la persecución. Pu-Yi-Kangte del Manchukuo, ha caído prisionero de Rusia.

NOTICARIO MUNDIAL

UN MEMORANDUM DE LOS IZQUIERDISTAS A DE GAULLE

Paris, 5.—El consul general de «Trabai Federación de Sindicatos Obreros» y Comité de los partidos de izquierda han acordado enviar un memorandum al general De Gaulle sobre la negativa de este para recibir a una delegación de dichos organismos. El viernes próximo quedará redactado ese documento pero se sabe que su tono no será violento.—EFE

PEDRO GORZEA EN MOSCU

Londres, 5.—Ha llegado a Moscú en avión el presidente del consejo rumano Pedro Gorzea con su ministro de Asuntos Exteriores, Tartarescur.—EFE

CONTROL DEL PRECIO DE LA PLATA EN MEXICO

Méjico, 5.—En los círculos financieros de esta capital están haciéndose esfuerzos para llegar a la formación de una Comisión Internacional de la Plata que controle los precios y fluctuaciones de este metal precioso.—EFE.

SE LEVANTA LA CENSURA EN FRANCIA

Paris, 5.—El gobierno francés ha levantado toda clase de censura anunciase oficialmente. A partir de la medianoche de hoy, hora de Paris, cesará la censura para todos los cablegramas enviados por los corresponsales de Prensa desde el Cuartel general instalado en el hotel Soribe.—EFE.

CAMBIO DE DIPLOMATICOS EN LA ARGENTINA

Buenos Aires, 5.—En los círculos políticos se informa que la llamada de Ibarra García, embajador de los EE. UU. en la Argentina, no está relacionada con la marcha de Braden para hacerse cargo de su nuevo puesto en Washington. Se informa que el sucesor de Ibarra García será nombrado en breve.—EFE.

RUSIA NO ADQUIRIÓ ACCIONES DE URANIO EN EL CANADA

Londres, 5.—La agencia rusa desmintió la noticia del "Washington Post" según la cual el gobierno soviético quiso adquirir hace tres años acciones de uranio en el Canadá, habiendo el gobierno canadiense nacionalizado las minas de este producto. La agencia Tass está autorizada anuncia Radio Moscú, para declarar que tal noticia en la que se refiere a la Unión Soviética no tiene ningún fundamento, tratándose de una invención de dicho periódico.—EFE.

LA APLICACION DE LA CARTA ATLANTICA EN OTTAWA

Ottawa, 5.—Lord Keynes, asesor financiero del gobierno inglés, ha conferenciado con los ministros de Hacienda y Asuntos Exteriores sobre los problemas comerciales de la post guerra y la aplicación concreta de los principios de la Carta del Atlántico. Aunque la conferencia ha tenido carácter privado se estima que tiene gran trascendencia.—EFE.

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 1499

ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja, fueron asistidos los siguientes lesionados: Carmen Bazo Ramos, de herida pie derecho; Juan Rodríguez Sánchez, herida incisa dedo pulgar izquierdo; Antonia García Marquer, de contusión en región matar izquierda; Antonio Fernández Domínguez de herida incisa punzante medio centímetro en co do derecho; Bernardina Cervera Urrieta, de herida punzante en dedo índice izquierdo; Mateo Ragel Ríos, de contusión en región frontal parietal y dedo; Mercedes Pérez Liger, de herida centusa en región mentoniana; Cristóbal Nuñez Cazalla con

tusiones y erosiones dedo medio e índice izquierdo.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos

José Luis Hernández Camacho; Emilio Ríos Calderón; Antonio Guerrero Jiménez; Mariano Pajarón Martínez.

Defunciones

Josefa Infantés Gallardo, de 16 años, natural de Algeciras (Cádiz).

Resumen

Nacimientos 4 y defunciones 1; matrimonios ninguno.

MATRICULA ABIERTA

Hasta el próximo día 15 del corriente está abierta la matrícula en la Escuela Nacional de niños número 8, pudiéndose hacer las inscripciones en dicho centro, desde las 10 a las 11 de la mañana de los días laborables. Los alumnos matriculados en el año anterior, tendrán su plaza reservada, hasta el día 10 a partir de cuya fecha, se dispondrá de la misma.

LO QUE VEMOS Y LO QUE NOS DICEN

Estamos ya a sólo unos días de la apertura del curso y al parecer nos encontramos con el mismo problema de cursos anteriores, o sea que la Escuela Preparatoria, tanto femenina como masculina no será inaugurada sencillamente por falta de local.

Nuestras autoridades, tan amantes de la cultura, en íntima colaboración con la Dirección del Instituto, sabrán resolver este asunto llevándolo a feliz término para el curso que va a dar comienzo.

DE FUTBOL

Se anuncia para el domingo un encuentro a base de una selección andaluza y un cuadro local, para ver como se encuentra actualmente el Algeciras.

Los jugadores fichados son los siguientes: Caballero, Duarte, Miguelito, y Solano. También se han fichado otros amateurs, cuyos nombres smo hacen ahora al caso.

Pendientes de fichaje: Domínguez, Calvo y Eduardo. Se dice se está en "tratós" con González, sevillano que ya vió las fijas del Córdoba, la Olímpica y Gorla.

Nos falta pues, aun admitiendo el fichaje de González y teniendo también a Solano, todo el resto de la delantera.

Montilla

El segundo periódico alemán autorizado

Francfort del Main, 5.—Mañana saldrá un periódico escrito en lengua alemana, el segundo cuya aparición ha sido autorizada por las autoridades norteamericanas. Se trata del «Rhein Neckar Zeitung» y se publicará en Heidelberg.—EFE

León Blum ha llegado a Londres

Londres, 5.—León Blum, jefe socialista francés ha llegado a Londres. La visita había sido preparado hace tiempo. Blum viene a descansar, principalmente y a reunirse después con algunos viejos amigos.—EFE.

BARACHOL
Contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos. (Censura Sanitaria, L121)

Doctor Aveces Matilla
Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria
Consulta de 7 a 9
Jándenos, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

NUMERO SUAVIZADO EN CUBIERTOS. — EN-  
CUBIERTO AYUNTAMIENTO, EN CUBIERTOS. — EN-  
CUBIERTOS, CUBIERTA Y MANEJO DE CUBIERTOS.  
5 pesos. Ediciones, 25 pesos. Publicación  
mensual, 5 pesos. Ediciones de 10 pesos.  
Año 60 pesos.

# EL FARO

DIARIO DE NOTICIAS — REDACCION  
— ADMINISTRACION Y SERVICIOS —  
CENTRAL DELLOS AVIACION, SERVICIO Y  
SERVICIO DE LA REDACCION Y ADMINISTRACION  
Calle, número 1-2-3 — Apartado de Correos,  
número 1-2-3

## NEUMATICO A PRUEBA DE PINCHAZOS

Londres, 4. — Una conocida empresa británica está produciendo cubiertas de automóvil que incluso desinfladas pueden rodar, cómodamente para el vehículo, hasta una distancia de 160 kilómetros a más de 80 por hora. Se fabricaron para resolver un problema vital en la guerra: permitir que los blindados sigan rodando aun estando batidos por un nutrido fuego adversario. Otras a prueba de proyectiles, inventadas con anterioridad, han resultado inútiles, ya que debido a la alta temperatura generada en su interior no se podían emplear en regiones de clima cálido.

La nueva cubierta ideada por los ingenieros de la Firestone Ltd. Brentford (Inglaterra) no sólo resuelve este problema del calor interno, sino que también puede soportar mucha carga rodando una gran distancia, incluso atravesada por balas o metralla. La estabilidad, cuando la presión es cero, está asegurada por un armazón interior consistente en un forro de goma rígida. Las paredes del neumático, así reforzadas, le permiten aguantar la carga independientemente de hallarse o no inflado. Durante la guerra estas cubiertas han sido factor importante, en especial cuando la invasión aliada de Europa, sirviendo para todos los vehículos de ruedas, incluso para trenes de aterrizaje.

## SENSACION EN ROMA

Ante la noticia de que los aliados no firmarán todavía la paz con Italia

Roma, 5.—Ha producido gran sensación la noticia de que es posible que no se firme la paz con Italia hasta después de la celebración de las elecciones, anuncia la United Press. Añade que entre los comentarios oídos se ha captado la frase de que se trataba de un «chantaje moral».—EFE

## Los delegados provinciales del Frente de Juventudes SE REUNEN EN MADRID

Madrid, 5.—En la academia nacional de mandos «José Antonio», bajo la presidencia del secretario nacional del Frente de Juventudes, teniente coronel Pérez Vilela, se han reunido hoy los jefes de distrito universitario y los delegados provinciales del F. de J. de toda España. Se celebró una misa en sufragio del alma de Julián Sánchez Izquierdo instructor de la Academia, cuyo aniversario se celebra hoy. Durante la misa comulgaron las jerarquías.

Después, en el salón de actos, bajo la presidencia del secretario nacional, comenzó la reunión en que hablan de acordarse los detalles para organizar en Madrid una próxima conversación nacional con motivo del Día del Cadáver.

La reunión fue suspendida a las doce y media para asistir a una lección sobre el ejemplo que a todos los falangistas ofrece la vida heroica de Julián Sánchez Izquierdo.

La reunión de los jefes de dis-

## LOS JAPONESES RESISTEN AUN AL NORTE DE TOUNGOE

### ES POSIBLE QUE LOS NORTEAMERICANOS ENTREN HOY EN TOKIO

## LA ISLA DE WAKE FIRMA LA RENDICION

Rangún.—Las informaciones británicas comunican que los japoneses aun resisten al norte de Toungoe, desobedeciendo las ordenes aliadas de capitulación.

Se han lanzado octavillas sobre dicha región con la fotografía del general japonés Nimura en el aerodromo de M'ngaladon con un texto que dice: «El teniente general Nimura informando al mando supremo aliado de que la orden de «alto el fuego» ha llegado a todas las tropas japonesas.»

Nimura ha pedido ayuda a los jefes aliados para acabar con los soldados que aun resisten.

Quince kilómetros al oeste de Toungoe, las guerrillas han pedido a los grupos japoneses que se rindan. Estos se han negado y han renovado el fuego.

A fin de retrasar el avance aliado las tropas japonesas han volado un puente.

Autorizadamente se anuncia que el general William Sim es el comandante jefe de las fuerzas del suroeste de Asia y el general Dempsey, comandante del 14 Ejército.—EFE.

### LA ENTRADA EN TOKIO

Yokohama.—Es posible que la ocupación de la capital japonesa se produzca antes del próximo viernes. La orden número dos de Mac Arthur da instrucciones para la rendición del primero y segundo Ejército.—EFE.

### WAKE SE RINDE

Clinton Green.—El contralmirante Shigemitsu ha firmado la rendición de la isla de Wake an-

te el brigadier de Lawa, Anderson.

Los japoneses permanecieron en posición de firmes mientras se izaba la bandera americana.—EFE.

### EL DESARME EN TAILANDIA

Nueva York.—Ha llegado a Bangkok la VII División de Infantería inglesa para cooperar al desarme de los japoneses en Tailandia.—EFE.

### MEDIDAS DE PRECAUCION EN SINGAPUR

Singapur.—Las autoridades británicas han dado una orden disponiendo que las personas civiles deberán permanecer en sus domicilios desde las siete y media de la tarde a las siete de la mañana.—EFE.

## El año que viene habrá penicilina para atender a las necesidades del mundo entero

### Fleming, su descubridor causa en París enorme admiración

París.—Sir Alexander Fleming, descubridor de la penicilina, es sin duda alguna la figura más admirada y solicitada actualmente en París hasta el punto de que la multitud se agolpa ante los edificios que debe visitar.

Fleming ha declarado que dentro de un año se producirá penicilina suficiente para atender las necesidades del mundo entero.—EFE.

## Se reanuda la comunicación postal con Francia, Suiza y Holanda

Madrid, 5.—Se han restablecido las comunicaciones postales por vía terrestre con los siguientes países, Holanda, Suiza y Francia.—EFE.

## La hija de Araquistain se SUICIDA EN LONDRES

### Había anunciado su boda con un sargento canadiense

Londres, 5.—Souja Araquistain hija del que fue embajador de la República española en París y Londres, se ha suicidado arrojándose a la calle desde el balcón de sus habitaciones situadas en el séptimo piso de una lujosa mansión del West End, a ochenta pies del suelo. La suicida puso fin a su vida después de sostener una misteriosa conversación

telefónica con la policía. Se cree que el ex diputado comunista español Balbontin podrá facilitar alguna pista para aclarar el suceso, ya que vive en la misma casa de Araquistain.

Balbontin ha explicado que la suicida había anunciado que iba a casarse dentro de breves días con un sargento del Ejército canadiense.—EFE.

## LOS CREADORES DE LA bomba atómica estudian sus efectos en HIROSHIMA

Nueva York, 5.—Los técnicos y especialistas que crearon la bomba atómica han llegado a Japón con el fin de estudiar los efectos en Hiroshima y Nagasaki, anuncia un corresponsal de la Prensa combinada.—EFE.

## El hijo de lord Beaverbrook, PRESO

### POR CONducir EBRIo UN AUTOMOVIL

Londres.—El hijo de lord Beaverbrook, teniente Richard, de 24 años, ha sido condenado a dos meses de prisión por conducir un automóvil bajo la influencia de la bebida.

También se le ha retirado la licencia para conducir durante dos años.—EFE.

### MAS SOLDADOS PARA LA OCUPACION DEL JAPON

Londres.—Dieciocho mil soldados aliados más, destinados a los servicios de ocupación, llegarán al Japón en breve, según anuncia la agencia Domei.—EFE.

### GANNING, ZONA PROHIBIDA A LOS PAISANOS

Londres.—La región del fuerte de Canning, en Singapur, ha sido declarada zona prohibida para los paisanos.—EFE.

### LOS JAPONESES PODRAN RESIDIR EN WASHINGTON

Washington.—Ha sido levantada la prohibición de residencia en Washington, Oregón y California de las personas de ascendencia japonesa que vivían en los Estados Unidos.—EFE.

## La Prensa mundial acoge favorablemente la pastoral del arzobispo de Toledo

## El «New York Times» cree que la carta producirá un efecto enorme en la situación política

Nueva York, 5.—El periódico «New York Times» destaca en su primera página la pastoral publicada por el arzobispo de Toledo Primado de España, doctor Plá y Daniel, bajo el título de «El Primado de España niega que la iglesia actúe bajo la esclavitud de Franco».

Un despacho enviado por el corresponsal del citado diario en Madrid, Paul Kenedy, dice que el doctor Plá y Daniel aprueba abiertamente el régimen del general Franco, pero niega la acusación que se le ha lanzado de que la iglesia favorezca la forma totalitaria del gobierno y también desmiente que la iglesia se inmiscuya en los asuntos del Estado. La información recoge asimismo el editorial del periódico «Arriba» en su parte esencial y termina diciendo: «No se duda que el Primado arrastra tanta opinión como el cardenal Segura que desempeña la jerarquía más alta de la iglesia española. Tampoco se duda que la carta Pastoral producirá un efecto enorme en la situación política».—EFE.

### EN BUENOS AIRES

Buenos Aires, 5. Los diarios han publicado un extenso resu-

men de la pastoral del primado de España, doctor Plá y Daniel. «La Nación» publica asimismo un comentario al documento transmitido desde Madrid por la Asociación Press, que dice: «Su importancia radica en el hecho de su publicación, pues dada la primacía del arzobispo de Toledo, parece dar a entender que la mayoría de los Prelados españoles están dispuestos para defender al régimen de Franco. Se destaca en la información los comentarios del diario «Arriba».—EFE.

## El fin de la guerra se lo debe el Japón a su Emperador

### Dice el primer ministro japonés

San Francisco, 5.—El primer ministro nipón, príncipe Higashi Kumi ha declarado que la terminación de la guerra se debía a la magnanimidad y benevolencia del Emperador y afirmó que Hiro Hito había tratado en vano de evitar la guerra en 1941.—EFE.

## Doctor Rubén Prat

### PULMON Y CORAZON

## MEDICINA INTERNA

### CONSULTA: ALFAU 13, DE 5 a 7

### Avisos a domicilio LA LEGION, 4, 2.º - Teléfono 463